

Vic-en-Bigorre. Des lycéens en Action contre la faim



Prêts pour la course !

Des élèves de la cité scolaire Pierre-Mendès-France se sont engagés dans la 14e édition de la course contre la faim, qui se déroulera le vendredi 13 mai ; une action collective humanitaire dans le cadre d'une campagne nationale pour laquelle Mmes Carole Labastie, professeur de sciences économiques, et Marie-Françoise Marcou, professeur d'histoire-géographie, ont encouragé la classe de 1re sciences économiques et sociale dont les élèves de l'option sciences po ont lancé le volet communication.

Quelques chiffres : près d'1 milliard de personnes souffrent toujours de la faim, aujourd'hui dans le monde ; principale cause de mortalité, 1 d'entre elles meurt toutes les 4 secondes. Et un projet de solidarité internationale car « ensemble, on va plus loin ».

En 2010, pas moins de 823 établissements scolaires et 227.000 jeunes s'étaient mobilisés en France et dans le monde ; ils avaient permis la collecte de 2,7 millions d'euros.

Chaque élève est ambassadeur de la course contre la faim en mobilisant autour de lui le plus grand nombre de parrains, et acteur de solidarité en participant à la course organisée dans l'établissement ; chacun des parrains s'engage à une promesse de don (répertoriée sur des bulletins détachables dans le passeport officiel dont chaque élève dispose), concrétisée après la course par un chèque à l'ordre d'Action contre la faim et qui donnera lieu à la remise d'un reçu fiscal. Pour l'heure, si les lycéens sont en vacances, ils reçoivent déjà les promesses de dons.

Pour proposer un parrainage, un seul numéro de téléphone, à composer entre 18h et 20h, le 06.77.10.71.75.